



elmeg hybrid 300 elmeg hybrid 600

Release Notes
Deutsch/English

elmeg
by **funkwerk** 

Release Notes

System Software 7.9.5

Deutsch Diese Softwareversion 7.9.5 ist für folgende PBX verfügbar:

- hybrid 300
- hybrid 600

Datei: bl7905.ped

Neue Funktionen und Änderungen von Version 7.9.1 p04 auf Version 7.9.5

System

Neue Funktionen

Ab der Version 7.9.5 verfügt die hybrid über ein Voice Mail System. In der Grundausstattung sind 2 Voice Boxen einrichtbar. Für weitere Voiceboxen ist eine Lizenz erforderlich.

Bei Keypadsequenzen ist jetzt eine Eingabe von mehr als 27 Stellen möglich.

Bugfixing

System

ID 14226

Sip-Out Lizenzen werden jetzt wieder nach allen Prozeduren freigegeben, so dass kein Engpass entsteht.

ID 14328

Beim ersten Ruf eines S0- oder Up0 Telefons auf ein Team, bestehend aus analogen Telefonen, erfolgte bisher keine Ansage.

ID 14423

Beim Wechsel des Moduls vom digitalen Modul auf ein 16 FXS Modul, waren bisher nicht alle Ports konfigurierbar.

ID 14575

Ein Wechsel der Daten im Class of Service in Bezug auf das Leistungsmerkmal „An-klopfen“ hatte nachträglich keinen Einfluss mehr auf die bereits eingerichteten Teilnehmer.

ID 14597

Beim Ruf eines Mini Call Centers, bei dem alle Teilnehmer besetzt waren, wurde kein Besetztton signalisiert.

ID 14612

Bei 5 externen VoIP Gesprächen, war ein weiterer Fax-Ruf nach extern nicht möglich.

ID 14763

Teamentnehmer eines Mini Call Centers bekamen keine Rufe mehr zugewiesen, wenn sie einen Ruf abgewiesen hatten.

ID 14789

Waren alle Teilnehmer eines Mini Call Centers ausgeloggt, bekam ein Anrufer eine Wartemusik. Er wurde aber beim Einloggen der Teilnehmer nicht wieder übernommen.

ID 14827

Es erfolgte kein Wiederanruf beim Auflegen in Rückfrage von einem IP-S Telefon, wenn der gehaltene Teilnehmer über VoIP nach extern verbunden war.

ID 14967

Beim Heranholen des Rufes über eine Linientaste musste diese 2 mal betätigt werden.

FCI

ID 14536

Im Systemtelefonbuch wurde bisher der Kurzwahlindex falsch angezeigt.

ID 14911

Es war nicht möglich, mehr als 50 analoge Teilnehmer einzurichten.

ID 15021

Für ein Mini Call Center können jetzt mehr als 16 Teilnehmer eingerichtete werden.

English

This software version is available for the following pbx:

- hybrid 300
- hybrid 600

File: bl7905.ped

New functions and changes from version 7.9.1 p04 to version 7.9.5

System

New functions

From version 7.9.5 hybrid has a voice mail system. 2 voice boxes are included by default. Licences are required for further voice boxes.

Keypad sequences can now be up to 27 characters long.

Bugfixing

System

ID 14226

SIP licenses are now released by any procedure, no further shortages.

ID 14328

No message was sent by the first call of an S0 or Up0 telephone to a team of analog telephones. This problem is fixed.

ID 14423

Not all ports were configurable after changing the digital module by a 16 FXS module. This problem is fixed.

ID 14575

Changing data of Class of Service concerning the feature “call waiting” had no effect on already configured users. This problem is fixed.

ID 14597

Calling the Mini Call Center when all users are busy no busy tone was sent. This problem is fixed.

ID 14612

5 external VoIP connections caused that no external fax was possible. This problem is fixed.

ID 14763

5 external VoIP connections caused that no external fax was possible. This problem is fixed.

ID 14789

5 external VoIP connections caused that no external fax was possible. This problem is fixed.

ID 14827

5 external VoIP connections caused that no external fax was possible. This problem is fixed.

ID 14967

5 external VoIP connections caused that no external fax was possible. This problem is fixed.

FCI

ID 14536

The display of the index in the system telephone book used to be wrong. This problem is fixed.

ID 14911

It was not possible to configure more than 50 analog users. This problem is fixed.

ID 15021

A Mini Call Center can now have more than 16 users.

Funkwerk: Passt genau.

S P R A C H E , D A T E N , S I C H E R H E I T .

Funkwerk Enterprise Communications GmbH
Südwestpark 94
D-90449 Nürnberg

Support- und Serviceinformationen finden Sie auf unserer Website
www.funkwerk-ec.com im Bereich Service / Support

For information on support and service offerings please visit our Website at:
www.funkwerk-ec.com. There, you will find a Service / Support area.

Änderungen vorbehalten / Subject to modifications

Ausgabe 1 010711